



Ein Rock-Pop-Konzert präsentierte die Musikschule Rheingau e.V. im Atrium des Gymnasiums Eltville. 20 Schüler und ihre Lehrer musizierten solistisch und gemeinsam in verschiedenen Ensembles. René Christmann und Claus Mager zeigten mit ihren Schülern an Schlagzeugen und Trommeln ausgefeilte Spieltechnik. Für den guten Ton an den Gitarren und am E-Bass zeichneten Thomas Kornuta und Joey Becker mit ihren Schülern verantwortlich. „Divertimento Brasileiro“ ließ ein Quartett aus Gitarren, E-Bass und Cajon-Begleitung erklingen, Henna „tanzte“ Salsa auf ihrer Gitarre, „Fields of Gold“ und „Lemon Tree“ wurden gesanglich dargeboten von Marion, begleitet von Gitarre und Cajon. Das „Schlagzeuglied“ gerapt von Thorben am Schlagzeug, begleitet von Martha am E-Bass und unterstützt von den Background-Vocals der Lehrer, amüsierte das Publikum. Korrespondierend an zwei Schlagzeugen beeindruckten Lea und Lilli mit „Off the Beat“, „Three Camps“, ein Leckerbissen „militärischen Trommeins“ erklang auf den Snares von Claus Mager und seinem Schüler Tobias. Alle mitwirkenden Schülerinnen und Schüler zeigten ihr Können in diesem Konzert. René Christmann und sein Schüler Marian beschlossen in einem selbst komponierten Schlagzeug-Solo, präsentiert an zwei Schlagzeugen, dieses 13. Drum-Event. (Foto: Patricia Klüter)